

MÁS CONTENIDO

Noviembre 25 De 2022 - 06:00 A. M.

A \$450.000 millones ascenderán inversiones del Grupo **Ecopetrol**

Estas iniciativas incluyen obras de infraestructura pública, apoyo a la educación y desarrollo rural inclusivo, entre otros.



Con las ejecuciones para el resto del año se beneficiarán más de 900.000 personas.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO

El Grupo **Ecopetrol** reveló que, como parte de su propósito de aportar al desarrollo sostenible del país y mejorar la calidad de vida de las comunidades, **para lo que resta del año efectuará inversiones por \$230.000 millones**, con los que alcanzará una ejecución de recursos de inversión social, ambiental y relacionamiento por \$450.000 millones en todo el 2022.

De acuerdo con la organización, durante los primeros ocho meses, las empresas del Grupo llevaron a cabo inversiones estratégicas y obligatorias por unos \$220.000 millones, que lograron beneficiar a alrededor de 99.000 personas.

Lo más leído

1. Cayó acumulado de Baloto Revancha de \$7.500.000.000
2. Reforma tributaria por departamentos, la nueva idea del Gobierno
3. Así quedan los impuestos de la tributaria con UVT de 2023
4. Baloto invirtió más de \$1.500 millones para automatizar el sorteo
5. Consorcio chino del Metro de Bogotá buscaría participar en la línea 2
6. Así están los tiempos de espera para sacar visa a Estados Unidos

Mis Portales

En esa línea, según sus proyecciones, las ejecuciones para los últimos cuatro meses de este año están enfocadas en los departamentos de Norte del Santander, Santander, Huila, Putumayo, Meta, Atlántico, Magdalena, Cesar, Cundinamarca, Arauca, Casanare, Bolívar y La Guajira, principalmente, **con lo que se beneficiarán más de 900.000 personas.**

Para hacer esto posible, como lo explica la compañía, los recursos se canalizan a través de cinco líneas de inversión: Educación, Deporte y Salud, Desarrollo Rural Inclusivo, Emprendimiento y Desarrollo Empresarial, Acceso a Servicios de Agua Potable, Energía y Gas; e Infraestructura Pública y Comunitaria.

En lo que hace referencia a la primera línea, el programa de Educación para la Alternancia, desarrollado en alianza con Corpoeducación, es uno de los que ha tenido más impacto entre la comunidad pues, además de haber llegado a 98.000 estudiantes y docentes, logró acompañarlos en su **regreso a las aulas con mejoras en la calidad educativa y en condiciones idóneas** de bioseguridad.

El Grupo **Ecopetrol**, así mismo, destaca otras acciones en todos estos frentes como lo obtenido con la Red de Abastecimiento del Meta y los programas de desarrollo rural inclusivo en departamentos como Casanare y Putumayo, que han generado transacciones por más de \$16.000 millones.

“Estos programas se adelantan en alianzas con organizaciones como la FAO y Socodevi, con el objetivo de **mejorar los esquemas de comercialización de los productos** y fortalecer la competitividad de las familias rurales”, explicaron fuentes del Grupo.



Otras estrategias exitosas

En cuanto a la línea de emprendimiento, la compañía informó que avanza el plan para fortalecer el tejido empresarial a través del desarrollo de capacidades e innovación, con aliados como Créame Incubadora de Empresas y la Universidad Nacional de Colombia, con quienes han implementado los programas **Ecopetrol Emprende**, ‘Jóvenes 4.0 Innovando y transformando territorios’ y ‘Sacúdete con los jóvenes del territorio’. En este frente se beneficiarán en el año cerca de 7.800 jóvenes y empresarios que viven en las regiones donde opera **Ecopetrol**.

De otra parte, en lo que concierne a servicios públicos, el Grupo **Ecopetrol** ha



Ecopetrol vendió su primer cargamento de **petróleo** carbono compensado a Europa



Aló
Carolina Cruz habló de preocupación por medida de Gustavo Petro

manifestado que **el acceso al agua potable es un tema prioritario** y que un buen ejemplo de ello ha sido el proyecto del Acueducto Metropolitano de Cúcuta, que se construye en alianza con la Gobernación de Norte de Santander, con una inversión superior a los \$385.000 millones y que incluye aportes de la estatal por \$236.000 millones. Las obras finalizarán este año y con ellas se beneficiarán unos 763.000 usuarios del servicio.

En este balance, la organización también resalta la conexión de más de 11.900 usuarios, de 2019 a la fecha, al servicio de gas domiciliario y el impulso a energías con fuentes renovables, lo que ha permitido avanzar en el objetivo de contar con una matriz energética cada vez más limpia y diversificada, mediante proyectos que se han ejecutado en Arauca, Boyacá, Casanare, Norte de Santander, Meta y Santander.

A esto se suma que están en ejecución 58 proyectos de infraestructura, a través de los cuales **se mejorarán 195 kilómetros de vías terciarias**, así como las condiciones de 53 sedes educativas y seis escenarios recreo-deportivos, principalmente en los departamentos de Arauca, Bolívar, Casanare, Huila, Norte de Santander, Meta, Santander y Putumayo.

Adicionalmente, por medio del mecanismo de Obras por Impuestos, en los últimos cinco años le han sido aprobados al Grupo **Ecopetrol** proyectos para soluciones solares fotovoltaicas, infraestructura vial, agua y saneamiento básico y educación pública por \$553.000 millones, representados en 58 obras que benefician a más de 1,6 millones de habitantes en 72 municipios del país.

“En el marco de nuestra Estrategia de Desarrollo Sostenible, realizamos importantes inversiones que **mejoran la calidad de vida de las comunidades y aportan a la construcción de la paz** en el territorio. A través del desarrollo de proyectos conjuntos con diferentes instituciones, estamos dinamizando la contratación de mano de obra y de bienes y servicios. Así es como respondemos al compromiso de ser la energía que transforma a Colombia” sostuvo Diana Escobar Hoyos, vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**.

Así las cosas, de acuerdo con los voceros de **Ecopetrol**, en el periodo 2019-2024 la inversión socioambiental estimada alcanzará un monto acumulado de \$3,6 billones, con lo cual se espera beneficiar a más de 2 millones de colombianos.

MÁS CONTENIDO*. Un proyecto de **Contenidos Editoriales Especiales de EL TIEMPO**, con el auspicio de **Ecopetrol**.



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

MÁS CONTENIDO

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



JetSMART busca entrar al mercado doméstico con



Sura no ha recibido notificación sobre demanda penal de la



Investigan a Pepsico por información engañosa de



La librería que transformó su negocio y que hoy vende más que



¡Beneficio exclusivo altamente demandado para colombianos en edad de jubilación!

Aproveche la nueva política antes de que sea demasiado tarde. Pregunte por los detalles.

Accidente Consulting | Patrocinado



Sandalias La Martina Bauti Hombre - La Martina

Ver más

5,162.993
Falabella | Patrocinado

